



鴻小だより

上越市立大鴻町小学校

E-mail ohgata-e@jorne.or.jp

令和4年3月

「幸せな学校」を目指して

令和3年度も結局、コロナ禍が収束せず、教育活動が制限された1年間だったことが残念です。子供たちには、一日中マスク着用、給食は前向きで黙食、学校行事の縮減など不自由な思いをさせてしまいました。保護者・地域の皆様には、細心のコロナ対応を依頼する一方で、子供たちの活躍場面を見ていただく機会を減らしてしまい、本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

この状況下、「幸せな学校」という目標を掲げ、子供たちだけでなく、保護者や学校に関わる地域の人々、職員も、この学校で過ごす幸せを実感できる学校づくりを目指してきました。

2学期後半から3学期にかけては、児童会活動で子供たちの意識が「幸せな学校」に向かっていることが実感できました。総務委員会がいじめをなくそうと働き掛けた4つの「幸せプロジェクト」、生活委員会の挨拶運動や右側歩行を促すため廊下に貼り付けた足跡、放送委員会の「よいところをほめよう企画」、JRC委員会の「シトラスリボンプロジェクト」……そして、6年生を送る会。子供たちの手による工夫した活動が全校に幸せな気持ちを広げていきました。幸せは待っていたら来るのではなく、自分たちで行動すれば手に入れることができると気付いたのではないのでしょうか。

しかし、心の叫びも聞こえてきました。

「算数の時間、ノートに答えを書けなくてつらい。」

「友達との仲がこじれてしまって苦しい。」

当校の大きな課題はこの2点、つまり「学力向上」と「人間関係づくり能力の育成」にあることが明らかになりました。来年度は、見方・考え方を深める授業づくり、人権教育の充実などを通してこれらの課題を追求し、「幸せな学校」を目指していきます。

令和3年度、保護者・地域の皆様からは、陰に陽に温かい御支援をいただき、御礼申し上げます。そして、共に「幸せな学校」を目指してきた子供たち、職員と幸せを分かち合いたいと思います。

年度末・始の予定

- 3/23 (水) 第3学期終業式
- 3/24 (木) 卒業式 (卒業生 75人)
- 3/25 (金) 離任式 春休み (~4/6)
- 4/ 7 (木) 第1学期始業式
- 4/ 8 (金) 入学式 (新入生 76人)

【PTAからの連絡】

例年、4月に実施しているPTA歓送迎会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止とします。御理解くださいますようお願いいたします。

2～3月 幸せアルバム



【1年】色水遊び 雪を好きな色に染めて



2年2組!

【2年】2022年2月22日午後2時22分22秒



【3年】算数「重さ」 何グラムになるかな?



【4年】総合 冬の水と森公園探索



【5年】自作の古代米で米粉料理



【6年】第一工業製薬出前授業「界面活性剤」